
Es tut sich was

Beitrag von „pfröpfling“ vom 21. Januar 2010, 13:57

Hallo Ernst
Zu deiner Kreuzung hätte ich eine Frage.
Hast du die Mutterpflanze für den Fall das weitere Epiphyten deiner Sammlung blühten vor 
dem öffnen separiert? Wenn nicht wäre gerade bei dieser Gattung die Wahrscheinlichkeit einer 
Fremdbestäubung um ein Vielfaches höher als die Aussicht auf Erfolg bei einer kontrollierten 
Bestäubung mit einer genetisch völlig anderen Gattung. Gerade bei solch schwierigen und 
nicht alltäglichen Kreuzungen sollte man jegliche Art der Fremdbestäubung von Beginn an 
ausschließen.
Das Ergebnis würde mich aber dennoch interessieren.
Hallte uns bitte auf dem laufenden.
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